

El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, informa de que llega a Formentera *Aión*, el segundo espectáculo de L'Illa en Escena de 2022. Esta obra de danza de la compañía Fils Roulants se representará el próximo sábado 12 de enero a las 20.30 h en la Sala de Cultura (Cinema).

La obra ha sido creada y dirigida por Valeria Del Vecchio, que también aparece en escena junto a Pablo Arias. El movimiento es su elemento esencial y tiene como fondo el sonido original de Diego León Arias.

Aión representa un lugar fuera del tiempo en el que hay una multitud de posibilidades, de experimentaciones, de juegos, de fluctuaciones. Es una especie de ventana abierta sobre el origen de todas las cosas.

La obra se sitúa "antes de que empezara a correr *kronos*, el tiempo, arrastrando el universo en una caída libre hacia el final de todas las cosas, cuando los dioses, aún niños, jugaban en Aión sus juegos crueles, juegos de vida y muerte, amor y odio, atracción y repulsión, juegos inocentes y despiadados que experimentan todas las posibilidades de lo real, interpolando toda posible permutación en combinaciones infinitas", según relata el autor Lorenzo Alessandro Pepe en un fragmento que ha servido de fuente de inspiración para la creación de *Aión*.

Valeria Del Vecchio y Pablo Arias empezaron a colaborar juntos en 2017 realizando algunas improvisaciones de música en vivo y movimiento en Formentera, así como diferentes cursos intensivos. A raíz de estas experiencias nació la idea de realizar un nuevo proyecto juntos: una pieza que se puede adaptar a diferentes lugares y espacios. En 2021, una versión de *Aión* se estrenó en Eivissa dentro del Territori Festival.

Valeria Del Vecchio reside en Formentera desde 2009. Inició su aprendizaje de ballet y su dedicación como profesora de danza contemporánea en Italia, su país de origen. Allí trabajó en la compañía de danza y teatro Moto Mimètic. Posteriormente, ha creado varias obras de danza y ha interpretado piezas de movimiento como *Perdius i Paries*. El interés y la pasión por el cuerpo y el movimiento le han llevado a desarrollar su propio método, basado en la técnica

Body Weather. Actualmente se dedica a impartir clases regulares y cursos intensivos.

Pablo Arias desde 2016 participa en diferentes proyectos relacionados con la danza, expresión corporal, performance y composición musical. Es cofundador, cantante, músico y compositor del colectivo Negritos, con el que ha actuado en distintos escenarios de Europa y América Latina. Con este colectivo ha realizado colaboraciones para distintos artistas de la escena musical como Manu Chao y Alice Cooper. Actualmente colabora en el proyecto Nius para la estimulación estética en niños de cero a dieciocho meses.

### **Precios y entradas**

Las entradas se pueden comprar a partir de mañana viernes 4 de febrero a través de la web [ww.entradesformentera.cat](http://ww.entradesformentera.cat)

por un precio de 7 €. El precio reducido del 50 % de descuento es para las personas en paro y autónomos sin actividad, jubilados, menores de 25 años, familias monoparentales y familias numerosas.

El espectáculo se llevará a cabo aplicando los protocolos de seguridad y cumpliendo con la normativa vigente en cada momento.

*3 de febrero de 2022  
Área de Comunicación  
Consell de Formentera*



**Dissabte, 12 de febrer**  
**20.30 h**  
Cia. Fils Roulants.  
Valeria Dal Vecchio i Pablo Arias

**L'illa A ESCENA 2022**

**FEBRER**

**Aión** | DANSA  
Cia. Fils Roulants.  
Valeria Dal Vecchio i Pablo Arias  
**Dissabte 12 de febrer**  
**20.30 h** Sala de Cultura (Cinema)  
Per a tots els públics  
Durada: 80 minuts  
Preu: 7 euros / Preu reduït: 50 % de descompte

**AFORAMENT LIMITAT**  
Venda d'entrades:  
[www.entradesformentera.cat](http://www.entradesformentera.cat)

El·s espectacles es duran a terme aplicant els  
**PROTOCOLS SANITARIS** complint la normativa vigent.

Preu reduït per a persones en situació d'alta vulnerabilitat socioeconòmica, joves, persones amb discapacitat i famílies nombroses.

